
第１回　開西中学校区　学校運営協議会(概要) 
 

【司会進行　事務局校　小笠原　真樹教頭　】 
 
 

２．校長挨拶では、開西中学校濱本校長より挨拶がありました。 
学校運営協議会の委員の皆様にご意見を頂戴し、学校の経営方針と地域の方の願い

を合わせ、よりよい教育にしていきたいと考えております。各学校で行われた西地区
クリーン作戦など地域と繋がる場面を増やしていきたいと思っております。本日は皆
様よろしくお願いしますとの挨拶がありました。 

 
４．正・副会長選出（確認）では昨年度に引き続き、会長に水口委員を、副会長に原委

員を選出しました。 
 

これ以降は水口会長が議長として議事を進行いたしました。 
 

５．「報告・連絡事項」では、(1)会務報告について、(2)令和６年版コミュニティ・ス
クール運営マニュアルについて、資料のとおり確認がありました。(3)学校評価及び学
校関係者評価について、(4)今年度の活動予定について、資料のとおり意見がありまし
た。 

 
６．「協議事項」では、(1)西小学校の学校経営方針・重点、教育活動、年間行事予定に

ついて、資料のとおり提案があり、質疑応答・協議の上、承認されました。続いて(2)
開西中学校の学校経営方針・重点、教育活動、年間行事予定について、資料のとおり
提案があり、質疑応答・協議の上、承認されました。 

 

 
<各委員から出された主な質疑応答・協議>　〇　質問　◇　見解　△　意見・要望 

 
 
 

　　日時　令和６年４月26日 (金 )18時 00分～ 19時 20分  
　　場所　開西中学校　コンピューター室

 

 （写真：会議の様子） （写真：濱本開西中学校長）

 ５(３)学校評価及び学校関係者評価について

 △　学校関係者ではない委員にとっては、評価項目の文言が理解しにくいため、評価

しづらい。

 ５(４)今年度の活動予定について

 △　次第には第３回までの日程が記載されているが、３回という回数に限らず必要に

応じて開催してほしい。ＰＴＡの要望を踏まえ、第２回については、５月下旬に開

催したいと考えている。

 ６(１)西小学校の学校経営方針・重点、教育活動、年間行事予定について



 
　委員の皆様の熱心な協議により実り多き会議となりました。ありがとうございました。

 〇　昨年度資料にあった、学校が望む地域人材についてはどうなったか。

 ◇　今年度はＰＴＡ全員での活動に対し、学校運営協議会の委員の皆さまにはご支援

をいただきたいと考えている。

 △　ホームページに掲載されている学校便りについては、各学校で児童生徒の写真や

教員の名前など個人情報が隠されている。市内全校とはならないだろうが、西地区

だけでも掲載する個人情報を統一することはできないだろうか。

 ６(２)開西中学校の学校経営方針・重点、教育活動、年間行事予定について

 △　ＰＴＡ組織だけでなく、活動内容を見直し、学校運営協議会を通して地域の方に

参加していただきたいと考えている。皆さんに参加していただける事業も多いこと

から、よろしくお願いしたい。

 △　手段が目的化しないよう、先生方には信念を強く持ってご指導いただきたい。子

どものための改革について、話を聞けたので良かった。

 △　コロナ禍でできていなかったが、交通安全での見守りを活動内容を見直しながら

再開したらどうか。西地区には、日常生活の中で外に出て児童生徒を見守る「西地

区子ども見まもり隊」もある。そういった団体も含め、学校運営協議会では何がで

きるか検討してほしい。


